

7. Warentauschmarkt war wieder ein großer Erfolg!

Ob eine Backform, mit der frau sich einen perfekten Mann backen kann oder ein Sortiment Kölner Karnevalsorden oder eine Schneiderpuppe – in Gaiberg beim „Umsonst Flohmarkt“ wurde man am ersten Samstag dieses Julis fündig.

Weihnachtsdeko fand auch im Sommer Liebhaber. Hanteln (2,5 kg), Walking-Stöcke und auch eine gut funktionierende Bosch Küchenmaschine waren im Angebot. Selbst ein Karton mit neuen Leitzordnern fand im digitalen Zeitalter schnell ein neues Büro. Kinder zogen mit Schmusetieren und Spielen davon, und auch ein Kinderrad fand schnell einen neuen Besitzer und Hüte bekamen neue Köpfe. Besonders Hausrat und Bekleidung waren gefragt. Es war ein Markt der Möglichkeiten und bei Allem war es ein geselliges Treffen mit vielen fröhlichen Menschen. Viele Besucherinnen und Besucher bedankten sich sehr beim Organisationsteam, den Mitgliedern der *Grünen Liste Gaiberg e.V.* Um 12 Uhr wurden die Sachen, die übrig waren, abgeholt und kamen zur Weiterverwendung nach Ungarn. Im nächsten Jahr wird diese umweltfreundliche Tradition fortgesetzt.

Ihre *Grüne Liste*, Dr. Max. Haider



Grüne Liste Gaiberg e.V.



Fotos: Max Haider